

Preselección masculina cubana de softball comienza entrenamientos rumbo a Barranquilla



La Habana, 30 abr. (JIT) La preselección masculina cubana de softball comienza hoy su preparación rumbo a los XXIII Juegos Centrocariibes de Barranquilla, bajo un grupo de entrenadores comandado por el villaclareño Leonardo Cárdenas.

Según Juan Reinaldo Pérez, comisionado nacional de la disciplina, esta preselección se conformó en reunión técnica efectuada en Ciego de Ávila entre el 10 y el 12 de abril.

En el encuentro estuvieron presentes todos los directores de equipos que participaron en el torneo nacional, así como los comisionados provinciales.

Se determinó que esta preselección es solo para Barranquilla 2018, y se valoraron las posibles altas y bajas para el curso 2018-2019, las cuales se harán oficiales en el próximo mes de junio.

El listado está conformado por 23 atletas de siete provincias, con mayor representación de Santiago de Cuba y Ciego de Ávila, actuales campeón y subcampeón nacionales, respectivamente.

El objetivo del softball en este sexo es alcanzar una medalla en la cita cafetera del verano entrante.

LISTADO DE LA PRESELECCIÓN

Receptores: Andrés Reyna López (SCU), Reinier Vera Mesa (PRI) y Antonio Sixto González (PRI).

Jugadores de cuadro: Edward Laverdeza Roque (SCU), Félix Antonio Torres Aballe (HOL), Juan Yasmani Ríos Fabars (SCU), Luis Raúl Domínguez Robles (HOL), Roberto Echarte Leyva (CAV), Yesander Rodríguez Vinet (SCU), Yuri Daniel Rodríguez Castellanos (CAV), Osvaldo Pérez Pérez (VCL), Yurisandre Ramos Suárez (CAV) y Alexey Tejeda Rodríguez (CAV).

Jardineros: Juan Carlos Rodríguez Rosales (CAV), Aníbal Vaillant González (HOL), Roger Jesús Rosete Tabraue (VCL) y Reynaldo Lamote Prades (SCU).

Lanzadores: Alain Román González (CAV), Gusber Plutín Quintero (SCU), Alaín López Martínez (HAB), Rafael Guerra Bárzaga (HOL), Alberto Vicente Hernández Moreno (GRA) y Manuel Alejandro Espino Lorete (SCU).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161125-preseleccion-masculina-cubana-de-softball-comienza-entrenamientos-rumbo-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba